

ORQUESTA SINFÓNICA PROVINCIAL DE MÁLAGA

SALVADOR VÁZQUEZ DIRECTOR

LUIS M^º PACETTI TENOR

ANTONIO TORRES BARÍTONO

domingo 11 diciembre / 19.00 h



CONCIERTO DE NAVIDAD

CARMEN, OBERTURA - G. Bizet

ARIA: ALTAZI, LA TUO FIGLIO..ERI TU, UN BALLO IN MASCHERA - G. Verdi

DEIN IST MEIN GANZES HERZ - F. Lehar

DÚO: LA DONNA E UN ANIMALE, L'ELISIR D'AMORE - G. Donizetti

LA MÁQUINA DE ESCRIBIR - L. Anderson

ROMANZO: YA MIS HORAS FELICES, LA DEL SOTO DEL PARRAL - Soutullo y Vert

LA ROCA FRÍA DEL CALVARIO, LA DOLOROSA - J. Serrano

DUO: QUIÉN ES USTED, LA DEL MANOJO DE ROSAS - P. Sorozábal

AMOR, VIDA DE MI VIDA, MARAVILLA - F. M. Torroba

NO PUEDE SER, LA TABERNERA DEL PUERTO - P. Sorozabal

DÚO DE QUIJOTE Y SANCHO, EL HOMBRE DE LA MANCHA - M. Leigh

ENTRADA CON INVITACIÓN

LAS ENTRADAS SE PUEDEN RECOGER EN EL MVA A PARTIR DEL 28 DE NOVIEMBRE

HORARIO 10.00 h a 14.00h y de 17.00 h a 20.30 h

+ INFO **952 133 950**

@CulturamaMlg



malaga.es/culturama



ORQUESTA SINFÓNICA PROVINCIAL DE MÁLAGA



SALVADOR VÁZQUEZ
DIRECTOR

LUIS Mª PACETTI
TENOR

ANTONIO TORRES
BARÍTONO

La Orquesta Sinfónica Provincial de Málaga (OSPM) es una orquesta sinfónica española con sede en la ciudad de Málaga. Su director titular es Salvador Vázquez.

Fundada en 1945 por D. Pedro Gutierrez Lapuente y compuesta por músicos nacidos o residentes en Málaga, es una de las orquestas más antiguas de España. Sus objetivos principales son la difusión de la música y el apoyo a la formación de nuevos valores artísticos.

Coincidiendo con su 50 aniversario, la Diputación decidió apoyar de modo comprometido y entusiasta a la Sinfónica de Málaga, convirtiéndose en su principal promotor. Se estableció un mayor grado de vinculación mediante el cambio de denominación a Orquesta Sinfónica Provincial de Málaga (OSPM), la cesión de una sede y sala de ensayos en el Centro Cultural Provincial y la creación de un Comité de Honor con carácter consultivo.

La Sinfónica de Málaga ha ofrecido innumerables conciertos en su historia, contando con la participación de renombrados solistas como Gaspar Cassadó, Henryk Szeryng, José Cubiles, Alfredo Kraus, Montserrat Caballé, Rocío Jurado, Vicente Amigo, David Dorantes o Manolo Sanlúcar

y directores como Frühbeck de Burgos, Michael Thomas, Miquel Ortega, Fernando Velázquez o Arturo Díez Boscovich.

Su actividad se ha centrado principalmente en el repertorio clásico, aunque su oferta artística actual abarca el flamenco sinfónico con conciertos ofrecidos con artistas como Estrella Morente, el pop con cantantes como Laura Pausini, Vanesa Martín y Javier Ojeda, el jazz con su reciente colaboración en el 26 Festival de Jazz de Málaga y la música de cine con la participación anual en el festival de cine fantástico de Málaga (FANCINE) y en el festival internacional de música de cine Movie Score Málaga (MOSMA).

Entre sus últimos proyectos realizados destaca la participación en la gira Raphael Sinfónico, con 17 conciertos ofrecidos por toda la geografía nacional (Palacio de Deportes de la Comunidad de Madrid, Real Fábrica de Cristales de la Granja - Segovia, plaza de toros de la Real Maestranza de Caballería de Sevilla, etc.) junto al cantante Raphael al que asistieron más de 70.000 espectadores.

sinfonicamalaga.com

 @sinfonicamalaga

 @sinfonicamalaga